

Camión atropella a decenas de personas en Israel

Un camión atropelló a decenas de personas que aguardaban en una parada de autobuses en el centro de Israel. Se informó de una persona fallecida poco después del ataque y más de 30 heridos, cuatro de ellos de gravedad. "Los primeros elementos de la investigación indican que un autobús se detuvo en una parada para dejar pasajeros. A continuación, un camión los embistió", relató la policía en un comunicado. Agregó que se está investigando si se trata de un "ataque terrorista" y que el chofer del camión fue "neutralizado". El movimiento Hamas, en guerra con Israel en la Franja de Gaza, emitió un comunicado donde celebró la "operación heroica" llevada a cabo "cerca de la sede del Mosad", servicio de inteligencia de Israel. Hamas sumó: "Es una respuesta a los crímenes de la ocupación (israelí) contra nuestro pueblo palestino".



EFE